

# Solicita Alfa González 581 mdp más para Tlalpan

## Asegura que presupuesto de 3 mil 114 mdp resulta insuficiente para obras como la red hidráulica

**OMAR DÍAZ**

—metropoli@eluniversal.com.mx

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, subrayó que el techo presupuestal que les asignó la Secretaría de Administración y Finanzas (SAF) para 2024 es insuficiente, por lo que solicitó un aumento de 581 millones de pesos.

Durante una mesa de trabajo con la Comisión de Presupuesto del Congreso capitalino, la edil detalló que les fue notificado un techo presupuestal de 3 mil 114 millones de pesos, que si bien representa un aumento nominal de 79% respecto a 2023, resulta insuficiente, considerando que una gran parte de este recurso se encuentra con etiquetas para gasto específico, tales como nóminas, partidas centralizadas como agua, luz, combustible o seguros.

González explicó que debido a estas etiquetas, únicamente tienen para gasto de operación 860 millones de pesos, es decir, sólo 2.8% más respecto del gasto de operación del año anterior, por lo que este aumento no representa ni siquiera la inflación acumulada.

“El techo presupuestal notificado a Tlalpan considera un presupuesto de sólo 4 mil 124 pesos per cápita, monto muy inferior a los 10 mil 706 pesos por habitante asignados a la alcaldía que encabeza el ranking de asignación per cápita, en el que se posiciona a Tlalpan en el penúltimo lugar de las 16 alcaldías”, hizo notar la alcaldesa.

Recalcó que se requieren 527.7 millones de pesos para el cambio de la red hidráulica que ya cumplió en exceso su vida útil, lo que genera fugas, hundimientos y afectaciones a las vialidades, y por supuesto, un grave desabasto de agua. “Una situación preocupante se presenta en la zona de Coapa”.

Además, indicó, en materia de seguridad se requiere un presupuesto adicional de 53.9 millones de pesos para la adquisición de al menos 34 patrullas y la contratación de 68 nuevos elementos de seguridad para reforzar la presencia en los cuadrantes de la demarcación.

“Mi compromiso es garantizar que con los recursos suficientes y un buen gobierno, Tlalpan continúe resurgiendo... esperando que esta vez las demandas de los ciudadanos de Tlalpan sí sean escuchadas por sus legisladores”, destacó.

Alfa González comentó que de los 2 mil 939 millones de pesos que les fueron asignados para 2023, al 31 de octubre se encontraban comprometidos 79% y que el resto se compromete y ejerce de acuerdo con los tiempos y lineamientos establecidos para ello, tal es el caso de las nóminas, programas y acciones sociales, así como el gasto corriente del último bimestre del año.

Indicó, por ejemplo, que han logrado instalar y rehabilitar más del 72% de las luminarias en las vías secundarias de Tlalpan, y se han rehabilitado 433 mil metros cuadrados de vialidades secundarias. ●

**ENFOQUE**

**860**  
**MILLONES**  
**DE PESOS**

tendría la alcaldía para gasto de operación, pues el resto está etiquetado.





**Alfa González expresó que su compromiso es garantizar los recursos suficientes para Tlalpan.**

